
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.10.12
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: Eva (EKW), Felix, Christian (Geschichte)
GA: Christin, Caro
Gäste: Tino,  Johannes  (GHG),  Christin  (Hochschulrat),  Caro 

(Physik)

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Hochschulsport

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

15.10.2012

Geschichte

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : Erstie-Veranstaltungen überall

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK ZSV: Anfang November Termin im Rektorat um Zeitplan zur Ein-

führung  der  Verfassten  Studierendenschaft  (VS)  abzu-
sprechen, trifft sich mittwoch 18 Uhr (auch diese Woche)

Campus:  Architektenwettbewerb  zum  Mensa-Neubau  soll  aus-
geschrieben  werden,  der  Informationsstand  ist  allerdings 
schlecht. Stadt fühlt sich ebenfalls uninformiert.

Islamzentrum:  Treffen  mit  Frau  Demiri  (Professorin  am ZiTh)  fand 
statt, Zentrumsrat tagt am 24.10. erstmals

Systemakkreditierung:  Studentische  Stellungnahme  des  AK  hat  die 
Akkreditierungsagentur inzwischen erreicht, trotz Gegenwind 
aus dem Rektorat

Qualitätsmanagement: Kommentierung zum Qualitätsleitfaden findet in 
einem Gespräch mit Frau Stadler (Leiterin des Zentrums für 
Evaluation und Qualitätsmanagement, ZEQ) statt, vorsl. Diese 
Woche

Flexibilitätsfenster: Es können nur bestimmte Veranstaltungen besucht 
werden, AK sollte sich im Semester wieder treffen

AlDi: Nächster Donnerstag! Burschi-Reader wird überarbeitet, Clubhaus 
soll incl. Treppe bis dahin einsatzfähig sein … Im Anschluss 
Clubhausfest der FSVV und oikos

Hochschulsport:  Das  Basisprogramm  wurde  über  Nacht  kosten-  und 
anmeldepflichtig.  Ein  Gespräch mit  Frau Arzberger (Leiterin 
Hochschulsport)  ergab,  dass  der  Anmeldetermin  auf  diesen 
Montag verschoben wurde. Schlecht an der neuen Regelung:

– Flexibilität  geht  verloren,  spontane  Sportbesuche  sind  nicht  mehr 
möglich

– Stundenpläne  stehen nicht  fest,  wenn man sich  für  Sportkurse  an-
meldet

– Nachrücken um leer stehende Plätze unter dem Semester aufzufüllen 
ist nicht vorgesehen, so stehen Kapazitäten leer

– alle Kurse kosten jetzt etwas
– Anmeldung auf first come first serve-Basis ist eine schlechte Lösung, 

Gespräch mit  dem Admin  wäre gut,  heute  sind die  Server 
unter den Anfragen zusammengebrochen

– Kurskapazitäten  sollen  nicht  ausgebaut  werden,  was  mit  den  Ein-
nahmen passiert ist unklar

– AK der die Infos zusammenträgt und weitere Überlegungen anstellt, 
trifft sich diesen Mittwoch 17 Uhr (u.a. Gender-Quoten)

TOP 7:         Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  
Hochschulrat:
Kommission:
Senat:  Senatskommissionen  sind  neu  zu  bsetzen,  Fachschaften  bitte 

nach  interessierten  Menschen  Ausschau  halten;  Sino-
logie-Lehramt wird am 25.10. 15st eröffnet, wer mitkommen 

AStA: AK zu AStA-Referaten am Montag, 16h

TOP 8:                                                               Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: gestaffelte Beiträge für neu verfasste Studierendenschaften
LAK: 23.-25.11.  Wochenendseminar  zum  Semesterticket,  neues 

Präsidium  gewählt  (Marie  aus  Mannheim,  Patrick  aus 



Konstanz),  Themen  jetzt:  LHG-Novelle  und  LaStuVe-
Satzung nach Einführung der VS

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

(Gegen)Demo in Göppingen.

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Alte  Physik-Anbau steht jetzt leer,  Zeicheninstitut  kann daher keine 
Töpfer- und Fotokurse mehr anbieten. 

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

Veranstaltung zur Tübinger Nacht findet am Samstag im Kupferbau 

statt,  Helfer_innen  für  die  Theke  gesucht!  Veranstaltungsformat 

ähnlich zum Clubhausfest.

f.d.R.d.P. 

Caro


